
 1 

Protokoll zur 7. Sitzung  des Ortsbeirats Dahlwitz – Hoppegarten am 17.11.2011 

Beginn: 18.00 Uhr                                                     Ende: 18.42 Uhr 

Teilnehmer:     Frau U. Thiemann 

                         Herr H.-St. Radach                         

                           Herr  A. Eißrig (bis Pkt. 7)                         

                           Herr  B. Zimmermann                                  

                           Herr  M.Rölke 

 

  

entschuldigt:     Herr  P. Bekendorf 

                            

Gäste : Herr Knobbe, Herr Seidel 

  

1.Begrüßung und ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

     

2. Bestätigung der Tagesordnung mit Erweiterung Förderanträge  

 

            einstimmig angenommen 

 

2.1 Feststellung von Ausschließungsgründen:   

 

           keine               

 

3. Bestätigung der Kenntnisnahme der Niederschrift über den öffentl. Teil der Sitzung vom 

06.10.2011;  

                       das Protokoll wurde zur Kenntnis genommen. 

 

4. Anfragen der Einwohner 

                   

Hr. Seidel  –  noch immer hat sich kein seitens der Verwaltung beauftragter Dachdecker  

                      gemeldet, der Schaden besteht noch immer 

                  -   Bericht von der Ortsbeiratssitzung in Hönow vom 16.11.2011 

                  -   bis heute kein Kontakt zwischen Hönower und Dahlwitz – Hoppegartener  

                      Vereinen, Hönow blockt ab, nur eigenständiges Denken 

                  -   am 22.11. Bericht im ZDF über Budoverein 

                  -  Budoverein hat jetzt über 1.000 Mitglieder,  

                  -  Weihnachtsfeier am 10.12. in der Budo Halle, ab 16.00 Kinder   

                      ab 19.00 Uhr Erwachsende, Ortsbeirat ist herzlich eingeladen 

                                                                           

5.Mitteilungen des Ortsvorstehers 

Hr. Radach – Bericht vom Treffen mit Initiativgruppe Erpetal 

                    - Bericht von 1. Beteiligungswerkstatt Erpe / Neuenhagener Mühlenfließ      

                    - Bericht von der Begehung des Erpetal´s mit dem Wasser und Bodenverband     

                    - Bericht von der Rechenschaftslegung der Freiwilligen Feuerwehr 

Hr. Eißrig    - Ergänzung, er wird eine Niederschrift der Veranstaltung fertigen und allen zur   

                      Information übergeben 

                    - Info zur Auszeichnung Kinderfreundliche Gemeinde    
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6. Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 

Frau Thiemann 

                    - Frau Neumann aus Ravenstein Erpethalstr. (Sackgasse) beklagt, dass im letzten   

                       Winter bei ihr keine Schneeberäumung erfolgte. 

Hr. Radach  - neu ist diese Straße in der Reinigungsklasse 3 und muss seitens der Gemeinde   

                       beräumt werden. 

Frau Thiemann 

                    - viele Sandstraßen in Waldesruh weisen große Unebenheiten auf und sollten   

                       noch vor dem Winter begradigt werden, z.B. die Waldstraße.  

Hr. Radach  - dies wird aus finanziellen und zeitlichen Gründen nicht möglich sein. 

Frau Thiemann 

                    - wünscht sich Wiederbelebung der alten Kita Waldesruh zum Wohle der Kinder 

Hr. Knobbe – hat Überlegungen mit der Kitaleiterin eine Verbindung zwischen alter und   

                       neuer Kita herzustellen, um im alten Bereich ü3 Kinder unterzubringen.  

Hr. Radach  - unhaltbarer Zustand, dass die Gemeinde Hoppegarten zum Wintereinbruch       

                      finanziell nicht in der Lage ist, defekte Leuchtmittel in Straßenleuchten zu  

                      wechseln, aber am Europawanderweg noch neue Infotafeln anbringt. 

Hr. Zimmermann 

                    - unflexibles Abarbeiten der Haushaltsstellen, Verwaltung muss kurzfristig   

                      Vorschläge zur Abstellung des Problems unterbreiten. 

 

Der Ortsbeirat Dahlwitz – Hoppegarten fordert die Verwaltung auf zu prüfen, wie 

finanzielle Mittel bereit gestellt werden können, damit noch vor dem Winter dieser 

katastrophale Zustand beseitigt werden kann! 

 

7. Diskussion zur Neugestaltung des Telefonbuches  

Hr. Radach – Information zur beabsichtigten Einführung Ort Hoppegarten separat neben  

                      Neuenhagen, einschließlich Hönow, Waldesruh, Ravenstein…, wobei alle Orts-   

                      und Gemeindeteile ihre Vorwahlnummern behalten 

Volle Zustimmung aller Ortsbeiratsmitglieder 

 

7. Förderanträge  

Hr. Radach  - Information zum Stand der finanziellen Mittel 

                      Haushaltsstelle Heimatfeste 

                       900,- € sind noch vorhanden, welche für unsere 3 Seniorenvereine als Zuschuss                         

                       für eine Weihnachtsfeier vorgesehen waren. 

                    - durch die Verwaltung wurde ich informiert, dass alle 3 Seniorenvereine bereits   

                       einen Zuschuss zur Weihnachtsfeier seitens Hr. Weiß erhalten haben.   

                       Da eine Doppelförderung entsprechend Förderrichtlinie nicht möglich ist   

                       schlage ich dem Ortsbeirat folgende Förderanträge vor: 

 

                       Förderantrag AWO Männerchor „Die Lustigen Rentnersleut“  

                                         300,-€ für Weihnachtsfeier 

                       Abstimmung: 4 x ja, einstimmig angenommen          

 

                      Förderantrag Volksfeste Hoppegarten 

                                         350,-€ für Schulweihnachtsmarkt am 02.12.2011 

                      Abstimmung: 4 x ja, einstimmig angenommen. 

 

Somit ist die Haushaltsstelle Heimatfeste Dahlwitz – Hoppegarten 2011 abgeschlossen. 
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9. Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung am 05.12.2011 

 

9.1 Drucksachen 

 

9.1.1 Daho 007/2011/08-14  Festlegung der Sitzungstermine für den Ortsbeirat Dahlwitz –   

                                               Hoppegarten im Jahr 2012 

 

Hr. Radach  - alle Termine liegen wieder auf einen Donnerstag und liegen wieder optimal vor  

                       Hauptausschuss und GV 

Hr. Knobbe – am 19. Januar 2012 ist der Neujahrsempfang, sicher erst ab 19.00 Uhr 

Hr. Radach -  gleiches war bereits 2011, dass dies seitens der Verwaltung nicht beachtet   

                       wurde. Dann muss der Ortsbeirat um 17.30 Uhr beginnen, bzw. zügig  

                       gearbeitet werden, damit wir um 19.00 Uhr fertig sind. 

 

Beschluss:  Die Drucksache wurde einstimmig angenommen.     

 

 

18.42  Uhr Ende des öffentlichen Teils 

 

 

   18.11.2011                                                       

 ............................                                        .................................... 

Datum                        H.-St. Radach          

   Ortsvorsteher  


